

Inaugura FCH Parque en Edomex

Escrito por comunicado

Domingo 28 de Octubre de 2012 20:45



Ocoyoacac , Edomex, 28 de octubre 2012.- El Presidente Felipe Calderón inauguró, en el km 37.5 de la carretera México-Toluca, la rehabilitación del Parque Recreativo Portezuelo Grande, en el municipio de Ocoyoacac.

A través del Programa Mi México: Paradores Turísticos, que tiene como objetivo el fortalecer el mercado interno y apoyar a las micro, pequeñas y medianas empresas, se apoyó a 480 microempresarios del sector de alimentos y actividades recreativas en toda la zona del Parque Nacional de la Marquesa, con capacitación y consultoría para sus negocios, así como con obras físicas menores para el beneficio de sus microempresas.

Por otro lado también se brindó financiamiento a través del Fondo PyME, con lo que, entre otras cosas se logró renovar el parque vehicular con 22 nuevos Go Karts. Con lo cual se reafirma el compromiso del Gobierno Federal, que a lo largo de estos seis años, se ha dado a la tarea de apoyar a los emprendedores mexicanos.